

BIG ISSUE

Polsek Kalapanunggal Lakukan Patroli Dialogis untuk Ciptakan Keamanan dan Kondusifitas

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Dec 21, 2023 - 16:13



Polsek Kalapanunggal Lakukan Patroli Dialogis untuk Ciptakan Keamanan dan Kondusifitas

Hari Kamis, 21 Desember 2023, pukul 10.00 WIB, Polsek Kalapanunggal menggelar kegiatan patroli dialogis di wilayah hukumnya, melibatkan personil

Piket/Siaga Mako Polsek. Kegiatan ini dipimpin oleh Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd.

Dalam patroli yang dilakukan di berbagai lokasi strategis, seperti tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, dan daerah rawan kriminalitas, personil yang terlibat yaitu Aiptu A. Fauzie dan Aipda Rachmat S.

Selain menjaga keamanan, patroli ini juga merupakan kesempatan untuk memberikan himbauan kepada masyarakat sekitar. Beberapa poin penting yang disampaikan antara lain:

Dukungan terhadap kegiatan Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan kejahatan lainnya, guna menjaga situasi aman dan kondusif.

Ajakan aktif untuk ikut serta menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan masing-masing.

Sosialisasi pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), dengan mengingatkan agar tidak mudah tergiur oleh ajakan bekerja di luar negeri tanpa prosedur yang jelas. Masyarakat juga diimbau untuk segera melaporkan penampungan Tenaga Kerja Indonesia (TKI) ilegal atau perekrutan tenaga kerja yang dicurigai ilegal.

Penyampaian informasi mengenai pelayanan online Kepolisian melalui Aplikasi SUPERAPP Presisi, sebagai upaya meningkatkan efektivitas pelayanan kepada masyarakat.

Sosialisasi untuk menciptakan Pemilu 2024 yang aman dan damai, serta mengajak partisipasi aktif masyarakat dalam proses demokrasi.

Selain itu, Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd., menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, yaitu Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).